

Fecha: 18-10-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Noticia general

Cm2: 406,1 VPE: \$ 976.708

Título: Proyecto de Pavimento Participativo beneficiará a 200 habitantes de Tomé

10.000 Tiraje: 30.000 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

Obras en El Santo comenzaron en septiembre y actualmente tienen un 4% de avance

Proyecto de Pavimento Participativo beneficiará a 200 habitantes de Tomé

Pág.: 3

Equipos del Serviu Biobío trabajan en la construcción de pavimentos y muros, tras recibir los aportes de los vecinos del sector que esperaron este cambio por 20 años.

El Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) está realizando un proyecto de Pavimento Participativo en el sector El Santo de la comuna de Tomé, una intervención largamente esperada por más de 20 años y que mejorará sustancialmente la calidad de vida de los vecinos de esta zona. Por lo anterior es que la directora del Serviu Biobio, María Luz Gajardo, visitó el avance de las obras junto a vecinos.

"Estamos contentos especialmente por dos cosas. Una, porque una vez más decimos que este es un programa que logra llegar a la ruralidad de Cabrero, al centro de Concepción, y a comunas también tan tradicionales como Tomé. Segundo, destacar la participación, como siempre, de los vecinos y de las vecinas del sector, quienes se organizaron, participaron, conversaron, aportaron con sus ideas, priorizaron adecuadamente", resaltó Gajardo. Esta obra tendrá aproximadamente siete meses de ejecución, así que en mayo de 2025 debería estar cerrado.

Junto a los vecinos, la directora del Serviu Biobío visitó las obras que deberían concluir en mayo de 2025.



Los trabajos comenzaron el 7 de septiembre y demorarán siete meses.

Las obras comenzaron el 7 de septiembre y actualmente tienen un 4% de avance, con un plazo de ejecución total de 210 días corridos. Eulalia Meza, vecina residente del sector, afirmó que "estamos muy contentos y muy agradecidos porque nos va a cambiar la manera de vida, de ya no andar más metido en el barro, que hemos sufrido por muchos años. Estamos muy agradecidos con todo lo que se está haciendo".

Este proyecto beneficiará a 200

familias de Tomé y transformará uno de los cerros del sector oriente de la comuna. Las obras consideran la pavimentación de calles y pasajes, junto con la conexión a la red existente de aguas lluvias, lo que resolverá uno de los problemas más críticos del sector durante la temporada de lluvias. Además, se incluye la mejora en la calzada de hormigón, la construcción de veredas seguras y, en algunos sectores, muros de contención de hormigón, que no solo aumentarán la seguridad del lugar, sino que también mejorarán la estética y el paisaje de los alrededores.

El Programa de Pavimentación Participativa del Minvu en la región del Biobío cuenta con un presupuesto total de 17 mil millones de pesos y contempla la ejecución de 94 proyectos, que incluyen: 37 proyectos de calles, 41 de pasajes y 16 de aceras. En total, el programa abarcará una longitud de 77.379 metros.